



Unitarian Church of Montreal
Église unitarienne de Montréal
5035 boul. de Maisonneuve ouest
Montréal (Quebec) H4A 1Y5

UCM, October 7, 2023

Dany Brown

The pledge is right – UCM Pledge Campaign 2024

Dear friends,

Autumn has returned and the squirrels are preparing their provisions once again for the winter. These charming creatures hide nuts and seeds everywhere, which also helps regenerate our forests. Yes, we live in a wide web where everything is interconnected.

There was a time, not so long ago, that families here, in the towns and in the countryside, also stocked up on provisions for the long season.

It is our turn now, we of the Unitarian Church of Montreal, to prepare our provisions for 2024.

We will therefore officially launch our pledge campaign next week. Why do I support it?

MY FIRST MOTIVATION: I AM UNITARIAN-UNIVERSALIST AND PROUD OF IT.

I am a Unitarian-Universalist by conviction. Where I come from, several denominations coexisted and I wondered, as a child, what distinguished all these people. There were also these little churches that named themselves as Unitarian when we visited family. You will understand that my insatiable curiosity was one day satisfied, first in a virtual community in the 2000s then by joining the UCM. I thus left the United Church which I really liked, but where major questions had arisen and moved me toward a more humanist and community approach. I am driven by this desire to be part of a supportive community, to get involved in it, to nourish a deep feeling of belonging. My presence here contributes to my spiritual anchoring and to the insatiable humanist quests that are mine. I am part of a congregation that is open to its surroundings.

MY SECOND MOTIVATION: I DEEPLY LOVE AND RESPECT THIS COMMUNITY

What more can be said? Love is at the heart of our faith.

MY THIRD MOTIVATION: WE HAVE TO PAY THE BILLS.

There's no escaping it! We do have to pay our talented team (our minister, our musicians, our director of religious explorations and their staff, our tech team, and our administrator, building and rental managers, and concierges) as well as maintain the building, obtain religious education materials, and pay bills of all kinds. No need to insist on that. You understand what I'm referring to.

MY ULTIMATE MOTIVATION: THE UCM ACTS AND SUPPORTS OUR BELOVED COMMUNITY

The UCM is committed to a radically inclusive approach. We work together for the well-being of our beloved community. We support each other, refugees, and local organizations that share in our vision. The needs are great. The UCM is not standing still. It's constantly renewing itself.

THE PLEDGE IS RIGHT

Last year we accomplished a miracle together. The target for 2024 is \$154,000.

The pledge is right:

- to unite our community;
- to maintain our activities;
- to share our joys and sorrows;
- to support our beloved community.

To pledge, fill out a paper form or pledge online at <https://www.ucmtl.ca/pledging-page>

There are no small pledges. And, if you didn't know, the act of giving activates the happiness and pleasure areas in our brain.

Together we can reach the target. Thank you for your generosity.

Sincerely,

Dany Brown
Stewardship Chair
Unitarian Church of Montreal



Unitarian Church of Montreal
Église unitarienne de Montréal
5035 boul. de Maisonneuve ouest
Montréal (Quebec) H4A 1Y5

ÉUM, 7 octobre 2023

Dany Brown

Chers amis,

L'automne est revenu et les écureuils préparent à nouveau leurs provisions pour l'hiver. Ces charmantes bêtes cachent des noix et des graines partout, ce qui contribue aussi à régénérer nos forêts. Oui, nous vivons dans une large toile où tout est interrelié.

Il fut un temps, pas si éloigné, que les familles d'ici, dans les villes comme à la campagne, faisaient aussi leurs provisions en vue de la longue saison.

À notre tour maintenant, nous de l'Église unitarienne de Montréal, de préparer nos provisions, en vue de 2024.

Nous lancerons donc officiellement notre campagne de promesses de dons la semaine prochaine. Pourquoi est-ce que j'y contribue?

MA PREMIÈRE MOTIVATION : JE SUIS UNITARIEN-UNIVERSALISTE ET FIER DE L'ÊTRE.

Je suis unitarien-universaliste par conviction. D'où je viens, plusieurs confessions se côtoyaient et, enfant, je me demandais bien ce qui distinguait tout ce beau monde. Il y avait ces petites églises qui s'affichaient comme unitariennes alors que nous rendions visite à la famille. Vous comprendrez que mon insatiable curiosité fut un jour comblée, d'abord dans une communauté virtuelle dans les années 2000 puis en joignant l'ÉUM. J'ai ainsi délaissé l'Église Unie, qui me plaisait bien, mais où de grands questionnements émergeaient et m'ont poussé vers une approche humaniste et communautaire. Je suis habité par cette volonté de faire partie d'une communauté solidaire, de m'y engager, de nourrir un profond sentiment d'appartenance. Ma présence ici contribue à mon ancrage spirituel et aux insatiables quêtes humanistes qui sont les miennes. Je fais partie d'une congrégation qui s'ouvre sur ce qui l'entoure.

MA DEUXIÈME MOTIVATION : J'AIME ET RESPECTE ÉNORMÉMENT CETTE COMMUNAUTÉ.

Que dire de plus? L'amour loge au cœur de notre foi.

MA TROISIÈME MOTIVATION : IL FAUT BIEN PAYER LES FACTURES.

On n'y échappe pas! Il faut payer notre équipe talentueuse (notre pasteure, nos musiciens, notre directrice de l'exploration religieuse et son équipe, notre équipe technique, notre administratrice, les responsables du bâtiment et des locations ainsi que les concierges), il faut aussi entretenir le bâtiment, se procurer du matériel en éducation religieuse et payer des factures de toute sorte. Nul besoin d'insister là-dessus. Vous comprenez ce à quoi je fais référence.

MA MOTIVATION ULTIME : L'ÉUM AGIT ET SOUTIENT NOTRE COMMUNAUTÉ BIEN-AIMÉE.

L'ÉUM s'est engagée dans une démarche radicalement inclusive. Nous travaillons ensemble au bien-être de notre communauté bien-aimée. Nous nous soutenons les uns les autres, nous soutenons les réfugié.e.s et les organismes locaux qui partagent notre vision. Les besoins sont grands. L'ÉUM ne fait pas du surplace. Elle se renouvelle constamment.

LA PROMESSE DE DON

L'an passé nous avons accompli un miracle ensemble. La cible pour 2024 est de 154 000 \$.

La promesse de don appuie l'ÉUM

- pour souder notre communauté;
- pour maintenir nos activités;
- pour partager nos joies et nos peines;
- pour appuyer notre communauté bien-aimée.

Pour faire une promesse de don, remplissez un formulaire papier ou faites une promesse de don en ligne à l'adresse <https://www.ucmtl.ca/pledging-page>

Cette promesse est à la hauteur de chacune et de chacun. Il n'y a pas de petits dons. Et, si vous ne le saviez pas, le geste de donner active les zones du bonheur et du plaisir dans notre cerveau.

Nous pouvons, ensemble, atteindre la cible. Merci pour votre générosité.

Cordialement,

Dany Brown
Responsable de l'intendance
Église unitarienne de Montréal